
2023 年度 第 8 回 理事会議事録 

日 時：2023 年 10 月 21 日(土) 18：00～20：00 

場 所：丸山団地自治会館 1 階 

参加者：現理事名 12 名 + 1 名(池田前渉外)   

 

1. 会長から会合・他団体総会等参加報告・予定・連絡事項 

八木会長より、他団体との会合等について、以下の通り説明があった。 

＜出席済み＞ 

 

・10 月 4 日  相原連合町内会 

連合町内会の研修について、再度参加希望の確認があったとのことで、出席理事に参加者を募ったが、希

望者はいなかった。 

＜今後の予定＞ 

10 月 22 日  芋煮会 11 時～自治会館裏広場 

10 月 28 日  班長会 

10 月 28 日  相原フェスティバル実行委員会反省会 

反省会で挙げて欲しい意見を確認し、以下の意見が挙がった。 

 駐車場の誘導。去年は休憩があったが、今年はなかった。 

 他の自治会の方で特に連絡もなく持ち場を離れた方がいたため、対応範囲が急に広くなった。

結果としてトラブルはなかったが、持ち場を離れる場合の対応を徹底して欲しい。 

 ⇒持ち場を離れた方は交代が来ないと言っており、15 時頃にはフラフラとして、 

  だいぶお疲れの様子だった。 

 渋滞がひどい。相原小学校の校庭を臨時駐車場にする等、渋滞の対策を検討して欲しい。 

 手伝い要因に対して、飲み物を出して欲しかった。（実行委員会で出せない場合は、自治会費で

出すことも検討して欲しい） 

 前日準備は人が多すぎた。 

 指示系統がハッキリしてない、指示者で内容が変わっていた。 

 駐車場の中の退場時のやり方（詳細は別途、池田前渉外から八木会長にメール） 

11 月 5 日 グランドゴルフ 

八木会長一家で 3 名。頭数として計６名欲しいとのことで参加者を募集した。 

⇒藤倉会計・岡田渉外が参加。後 1 名の参加が望ましいため、班長会でも募集する。 

11 月 19 日  三町合同防災訓練 

配付チラシについて確認。⇒曜日を追加して回覧することになった。 

当日集合した後の移動法について確認。 

班 役職 氏名 出欠 班 役職 氏名 出欠 班 役職 氏名 出欠

9 会長 八木　康夫 〇 4 広報 田谷　典嗣 × 1 防犯・防災 丸山　智明 〇

5 渉外 岡田　隆 〇 15 広報 岡　泰道 〇 8 防犯・防災 河村　繁実 〇

12 内務 八木　徹 〇 14 レク 大川　武司 〇 11 道路管理 本間　久幹 〇

2 会計 藤倉　克之 〇 3 レク 山口　輝之 × 7 会館管理 関谷　敬子 〇

10 庶務 中林　稜 〇 13 環境衛生 青木　洋太 〇 6 デジタル 水落　和仁 ×

相原地区協議会(9月21日) 市長と語る会(9月28日) 相フェス実行委員会(9月30日)

相原連合町内会(10月4日) 相原フェスティバル(10月7-9日) 買い物ツアー報告会(10月12日)

三町合同防災訓練会合(10月16日)



⇒班長が先導し、理事が遅れている人がいないか等を確認する為、最後尾について歩く。 

三町合同防災訓練の前日にアルファ米を配布する(別途回覧で周知予定)。余れば当日、防災訓練終了後

に配布する。 

2. 諸連絡・協議事項など 

①ゴミ捨て看板の破損について 

八木会長・青木理事(環境衛生)が対応済み。 

②会館裏の調整池の清掃について。 

まだ実施されていないが、10 月中に対応すると市から回答を得ている。 

③松島商店の移動販売車 

以前丸山団地に移動販売車を出していた松島商店から話が来ている。実施方法等について検討中。 

④ふれあい動物村 

11 月に実施予定のふれあい動物村について、以下の確認を行った。 

・前日準備 テント設営･･･大川理事、八木会長、藤倉会計、岡理事、丸山理事、岡田渉外 

水風船作成・・・関谷理事、山口理事、八木内務 

・当日手伝い 本部 2 名･･･八木会長、大川理事 

受付 2 名･･･八木（会長人数確認の受付券配布） 

ヨーヨー釣り 2 名･･･岡田渉外(AM のみ)、八木内務 

輪投げ 2 名･･･岡理事 

消火器訓練･･･防犯理事 2 名 

写真記録担当 1 名･･･活動風景の撮影。岡理事が田谷理事(本日欠席)に対応可能か確認。 

人数の足りない係については、班長会で追加の手伝いの募集をすることとなった。 

当日レク担当は、人手の足りないところの手伝いをする。 

広告の旗を 4 本作成した。置き場所は大川理事に一任となった。 

⑤団地入口案内板について 

アンケート集計結果について、中林庶務より以下の説明があった。 

・80%強が「不要」、「必要」「どちらでもない」は 10%弱だった。 

・「必要」、「どちらでもない」を選択した方の理由について、外灯の継続希望や配達業者等見ている人がい

るという意見が相当数あった。 

アンケート結果を踏まえ、以下の対応としたいと説明した。 

・名前は削除し、番地表記に変更した内容へ変更。サイズは縮小し、自治会設備で作成可能なものにする。 

・外灯は継続する。 

また同じくアンケートの中で募集した意見について、以下の説明があった。 

・意見は 40 件以上集まった。 

・激励の言葉の他、具体的な意見・要望についてもかなりの数が集まった。 

⇒意見・要望については、個別の回答はせず、今後の自治会活動の参考とするとともに、対応可能なも

のについては、順次対応していくこととなった。 

次回理事会までに、案内図の修正案を作成し、理事会で審議し、問題無ければ 12 月の役員会でアンケート結

果とともに周知することとなった。 

3. 次回予定 

・班長会 10 月 28 日(土)18：00～ 丸山団地自治会館 

・理事会 11 月 18 日(土)18：00～ 丸山団地自治会館 

以上 


